

Obwalden

Sarna Plastec zieht nach Alpnach



Landammann Niklaus Bleiker (Mitte) sowie Vertreter der beteiligten Firmen und Baufachleute beim Spatenstich.

BILD ROBERT HESS

Startschuss für ein weiteres Gewerbezentrum in Alpnach: Über 20 Millionen werden in den neuen Standort der Sarna Plastec AG investiert.

«Die beiden Gebäude an der Industriestrasse werden für die Autobahnbenützer ein markanter Blickfang sein und zeigen, dass im Kanton Obwalden Aufbruchstimmung herrscht», sagte gestern Theo Breisacher, Verwaltungsratspräsident der MF Unternehmungs AG in Alpnach. Anlass dazu war der Spatenstich für das neue GWZ Gewer-

bezentrums in Alpnach. Es folgt auf das im Frühling 2008 eröffnete IDZ Innovations- und Dienstleistungszentrum auf dem Nachbargrundstück. Das Gebäude mit einer Nutzfläche von rund 8500 Quadratmetern soll im Frühling 2010 in Betrieb genommen werden.

Plastec kauft fertiges Gebäude

Mit Baukosten von 15,6 Millionen Franken erstellt Breisachers GWZ Generalunternehmung AG das neue Gebäude für die Firma Sarna Plastec. Dieses Unternehmen wird den fertigerstellten Bau kaufen und für seine Zwecke mit Investitionen von rund 4 Millionen Franken einrichten. Produktion,

Vertrieb und Verwaltung werden 2010 von Sarna nach Alpnach verlegt, da dort künftig ideale räumliche Verhältnisse zur Verfügung stehen.

Die Sarna Plastec ist 1998 aus der Sarnatech Folien und Schaumstoffe AG hervorgegangen. Zusammen mit der gesamten Sarna-Gruppe wurde auch die Sarna Plastec 2006 vom Sika-Konzern übernommen. Weil die Sarna Plastec aber strategisch nicht zu den Sika-Aktivitäten passte, übernahmen Kurt Mäder und André Strasser die Firma.

Derzeit beschäftigt die Sarna Plastec AG rund 70 Mitarbeiter. 2007 wurde ein Umsatz von rund 14 Millionen Franken erzielt.

ROBERT HESS